

COMMUNIQUÉ

de l'Association des Assureurs Mutualistes (AAM)

**

Renouvellement du mandat de Thierry Martel à la présidence de l'AAM

Thierry MARTEL, directeur général de Groupama, a été élu à l'unanimité pour un troisième mandat à la présidence de l'Association des Assureurs Mutualistes (AAM) lors de l'assemblée générale du 27 juin, qui a réuni les adhérents de l'AAM à l'invitation de la MAIF.

Président de l'AAM depuis le 5 juillet 2019, son mandat est renouvelé pour les 3 années à venir.

A ses côtés, Adrien COURET, directeur général d'Aéma Groupe, Pascal DEMURGER, directeur général de la MAIF, Stéphane DUROULE, directeur général Assurances France du Groupe Covéa et Fabrice HEYRIES, Directeur général d'AG2R La Mondiale sont élus vice-présidents de l'Association. Sylvain MORTERA, directeur général d'AREAS Assurances est élu trésorier.

Thierry MARTEL a tenu à remercier chaleureusement les adhérents de l'AAM pour la confiance renouvelée dans ses fonctions.

Il a réaffirmé sa volonté d'accompagner l'ensemble des adhérents de l'AAM, quelle que soit leur taille et de promouvoir le modèle mutualiste au sein France Assureurs comme auprès des décideurs publics français et européens.

"Dans un monde traversé par des incertitudes géopolitiques et une instabilité politique, l'AAM se positionne comme un repère solide, soucieux de l'intérêt général, dans un modèle économique réaliste." a déclaré Thierry MARTEL.

Dinard, le 27 juin 2025

Contact

Cornélia Federkeil

Secrétaire générale

c.federkeil@aam-asso.fr

06 80 93 58 36